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穀保家商九十三學年度第一次家長代表大會記錄  

 

時 間：九十三年十月二十九日（星期二）十四時至十六時 

地 點：鼎新樓五樓視聽中心 

主 席：周憶萍會長 

出 席：陳泳香、陳清泉、黃王淑媛、黃錦坤、陳文彬、張淑珠 

翁素俄、蔡志雄、黃家豫、陳文彬、陳秀治、張炳杰 

郭麗香、陳瓊珠、李敏華、許秀菊、黃升德、侯麗貞 

林素玉、沈宜蓉、謝德明、鄭淑賢、吳炳良、許新炮 

汪志宏、陳文琴、翁獻勳。 

列 席：張重雄、王新傳、廖運東、陳富美、袁三元、王何秀玉 

陳照明、房德祥、許清華、高玉晏、林金層、陳啟能 

盧進益、江明安、洪晨贏、謝連謀、黃明隆、王丁可 

吳漢濱、林麗梅、蘇奕丞、鄭學忠、嚴英哲。 

 

一、會議開始： 

承辦單位：歡迎各委員、顧問出席本學期會議，依照議程介紹

各與會人員。 

主  席：感謝大家撥冗參加本學期會議，希望大家能多提供

寶貴意見，現在宣佈開會。 

 
二、校務工作報告： 

校  長： 
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１、別人的孩子好，咱的孩子才會好，本人於子女學校擔任家 

長會代表，當子女反映班上上課太吵，身為家長代表的便 

會到校關心，並鼓勵孩子班上同學。 

２、學校教職員工數 

 

 

3、全校學生數 
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4、我們對學生的照顧 

編列 120萬工讀預算開闢兩線三部接駁專車接洽民

營公車：640、617、816三芝線學生校車收費自淡水計價

清寒學生免費提供午餐低收入戶：日校補助陸千元；

進修學校全額免費。 
 

5、我們對教職員工的照顧 

補助購置筆記型電腦每三年製作團體制服乙套每年

發給三節禮金薪資待遇調整和公立學校相同辦公室 OA

化、電腦化考核績優前三分之一發給獎勵金家長會支

援年終餐敘摸彩不定期安排校外旅遊。 
 

6、學校努力的方向與現況 

師資：專業、敬業、樂業耐心、愛心 

環境：烤肉區、茶藝園區、綠化、排水、高愛園、小木屋 

圍籬、夜間照明、全校避雷針、卡拉 OK、體適能區

撞球台、車棚改建。 

設備：電腦更新、全校中控系統、冷氣教室、班班有電腦 

專業教室。 
 

7、我們對家長與學生的期許 

親愛的家長：孩子是獨一無二的個體，請多給予關懷與鼓

勵，肯定每一個學生都能學習培養學生帶的走

的能力，年薪百萬與老闆的人才。 
 

8、結語 
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孩子的未來需要我們共同來呵護 

您的支持與肯定是我們的最大動力 

最後祝 平 安 喜 樂 ！ 

 

 

三、選任會長、副會長： 

周憶萍會長：現在選任會長、副會長，歡迎有意願或有人選者，

歡迎提出。 

鄭學忠主任：今天選舉將產生 21位委員，原副會長陳照明先

生、副會長房德祥先生，因兒女已畢業，故轉任

為顧問，原有之黃家豫副會長保留，先行選出七

位常務委員，由其中選出二位副會長，最後五位

為常務委員。 

 

票選結果： 

93學年度新任會  長：周憶萍女士 

副 會 長：黃家豫女士 

副 會 長：郭麗香女士 

副 會 長：蔡志雄先生 

常務委員：吳銘堂先生 

常務委員：陳清泉先生 

常務委員：陳美會女士 

常務委員：陳泳香女士 
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常務委員：謝德明先生 

93學年度新任委員：曾祥發先生、吳炳良先生、許新炮先生 

陳文琴女士、陳秀治女士、陳文彬先生 

黃升德先生、黃錦坤先生、張淑珠女士 

陳清泉先生、翁素俄女士、陳瓊珠女士 

黃王淑媛女士。 

四、提案討論： 

1、提案人：翁獻勳(進餐一仁翁聖宗) 

案  由：建議設置學生聯絡簿。 

說  明：俾建學校與家庭聯絡管道，以掌握學子學習生活狀

況。 

辦  法：可『以週為單位或每日簽名』，建立簡便聯繫式。

鄭主任答覆：學校連繫管道除了家長電話聯繫簿、學生週 

記外，還可上穀保網站留言，每班教室都有電

腦可上網聯繫，高職生應有所成長並對自己負

責任，家長對學校有任何疑問都可隨時與老師

或學校聯繫。 

 

2、提案人：翁素俄(資三仁王琪雯) 

案  由：1.反對多元化教學制。 

2.反對學分制度。 

說  明：1.多元教學高分落榜機率大增。 

2.學生沒獎學金拿，還需發獎學金給學校，豈無理
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由。 

辦  法：建議改回舊教學制。 

校長答覆：學年學分制是教育部規定，從前上學期 50分下

學期 70分學年平均就及格，現在上學期 50分等

於 4學分未過，就必需重補修學分，若不補考修

滿學分便留級制。目前校內一學分重補修費 500

元，結餘由主計室控管補助低收入戶學生。職校

學生英、數本身不理想，因此對學生的要求不會

太過嚴苛，學生只要按規定交作業，上課專心學

習態度良好必能順利修滿學分。本人 11/2將參

加中央與地方教育座談會，我會適時提出。 

五、臨時動議： 

周憶萍會長：各委員顧問如有任何寶貴建言，歡迎提出，亦或

會後有問題隨時打電話與校方聯繫。 

提案人：陳文琴(餐一誠江政勳) 

案  由：本班多位同學反映，為何一年級硬性規定午餐一律訂

團膳，二、三年級卻不必規定。 

校長答覆：歡迎家長隨時到學校或至工廠了解學生營養午餐的 

現場情況，看看學生團膳是否衛生，菜色配製如何，

家長的關心及協助等於幫忙學校，並共同來關心孩

子的午餐衛生環境。 
 

六、補充說明： 
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張重雄名譽會長：擔任學校家長委員及代表都是為了關心孩

子，並與各位家長交朋友結緣，不要客氣請

多提出您的建言。 

王新傳輔導會長：學校一直在進步與建設，感謝各位的支持，

也希望各位能踴躍參加會議。 

廖運東顧問：本人非常感恩榖保，我的二個孩子都在這畢業近

30年，期盼家長都能常到學校關心孩子。 

高玉晏顧問：感謝各位對家長會的支持與鼓勵。 

陳照明顧問：很高興能夠參與此次會議，也很感謝學校對孩子 

的付出及教育。。 

房德祥顧問：我的孩子已畢業了，今年在宜蘭技術學院就讀四 

技，個人對學校重視孩子的教育深表感謝，在此 

希望各為家長能踴躍參與及認真付出，有錢出

錢，有力出力，有意見提出意見，讓學校能蓬勃

發展。 

黃家豫副會長：感謝各位的參與與支持。 

郭麗香副會長：很榮幸擔任副會長，希望在周會長的帶領下，

穀保家商能校務昌隆。 

陳志雄副會長：感謝各委員及學校的支持，今剛接任副會長， 

在此一定會好好學習，將來各位家長或學校有

需要幫忙之處，我會盡力協助解決。 

陳啟能代表：看到江校長對學校精媲解說，相信大家都非常肯 

定學校的用心，在此替三重地區學生家長對學校 
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深表感謝之意。對周會長連任給予支持，配合款 

之支援絕對義不容辭。 

林金層代表：非常榮幸擔任穀保的顧問，這次的選舉相信一定 

能良性競爭，我们把選舉、教育方式、做人方式 

留給下一代良好示範與學習，這才是人生的目的 

及價值。 

袁三元顧問：待會各委員請留下來開會。 

 


